
白浜町教育委員会 会議の結果 
件 名 令和元年度 ６月定例教育委員会 

日 時 令和元年 6 月 27 日（木）午後 4 時 30 分～午後 5 時 25 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

山中教育⾧、榎本委員、松場委員、藤藪委員 

○職員 

榎本教育次⾧、新田教育次⾧補佐、城戸教育次⾧補佐、中尾中央公民

館⾧、柴田日置川教育事務所⾧、山中児童館⾧、成田教育指導係⾧、

岡田総務学事係⾧、中本生涯学習係⾧、辻田図書館係⾧、楠本指導主

事 

 

１． 開会あいさつ（教育⾧） 

尾﨑委員より欠席の旨の連絡がありました。 

本日の出席議員は、4 名ですので会議は成立しています。 

 

議案第 14 号は個人情報、議案第 15・16 号は人事に関する案件であるため秘密会にて 

審議願いたい。 

【異議なし】 

 

２． 会議録署名員の指名 

会議録署名委員に藤藪委員が指名される。 

 

３． 報告事項 

 

４． 付議事項 

議案第 14 号 令和元年度要保護準要保護児童生徒の認定について 

【秘密会】 

 

議案第 15 号 令和元年度 6 月 30 日付け職員人事異動について 

【秘密会】 

 

議案第 16 号 令和元年度 7 月１日付け職員人事異動について 

【秘密会】 

 



議案第 17 号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈について、榎本教育次 

⾧より説明を行った。 

【質疑等なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第 17 号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく

感謝状の贈呈については、原案のとおり決した。 

 

５． 請願事項 

 

６． 諸報 

  令和元年白浜町議案第２回定例会一般質問及び答弁について、榎本教育次⾧より報告。 

  【榎本委員】 ⾧野議員の「小中学校のトイレの洋式化について」 

  トイレの洋式化を進める要因はなにか。 

  【榎本教育次⾧】 

  近年、家庭のトイレはほぼ洋式便器であり、子供達は不慣れな学校の和式便器を使用す

ることに支障がある。改善のため各学校、各階毎等に洋式便器の整備を行いたい。 

現在、日置、安宅小学校、日置中学校など耐震改修工事を行っているので次事業として

取組みたい。 

 

７．その他 

・白浜町小中学生スポーツ大会等出場費補助金制度について、榎本教育次⾧より説明。 

  【榎本委員】 

   取扱い要領に、「大会毎に一人につき１回を限度とする」とあるが１回の数え方は。 

  【榎本教育次⾧】 

   県大会等より上位の大会で最終に出場した大会を１回と数える。 

  【榎本委員】 

   社会体育等も十分考慮してもらいたい。 

  【榎本教育次⾧】 

   公平になるよう検討していきます。 

 

 ・7 月定例教育委員会の日程について 

  令和元年 7 月 25 日午後 2 時 00 分から教育委員会会議室で開催予定。 

   

 


